



*Traducción de cortesía*

París, 17 de septiembre de 2025

**Carta de apoyo a la candidatura de Maud Lelièvre al puesto de Consejera elegida de las regiones para la zona de Europa Occidental del Consejo de la Unión Internacional para la Conservación de la Naturaleza (UICN)**

Señora, Señor,

El Gobierno francés ha decidido, con gran convicción, apoyar la candidatura de la Sra. Maud Lelièvre para su reelección como Consejera para la región de Europa Occidental en el Consejo de la Unión Internacional para la Conservación de la Naturaleza (UICN).

Con una notable trayectoria profesional de más de 25 años en cuestiones medioambientales, Maud Lelièvre es una experta reconocida internacionalmente en el ámbito de la sostenibilidad y la conservación. Habiendo trabajado en los Ministerios de Europa y Asuntos Exteriores, así como en el de Medio Ambiente de Francia, conoce bien el papel de los actores públicos en las negociaciones internacionales.

Maud Lelièvre ha demostrado un fuerte compromiso con los valores y la misión de la UICN, así como una comprensión del papel clave que desempeña la organización en el panorama mundial de la conservación. Su labor al frente de la presidencia del Comité francés de la UICN, que se renovará en 2024, demuestra su capacidad para unir a los actores y promover una visión estratégica ambiciosa, desde el ámbito local hasta el internacional.

Desde su elección, ha demostrado una gran dedicación y compromiso, participando en todas las reuniones del Consejo de la UICN y contribuyendo activamente a los trabajos de organismos tan diversos como el grupo de trabajo sobre Política y justicia climática (Policy and climate justice), Educación sobre la naturaleza para la sostenibilidad (Nature education for sustainability), Sector privado (Private sector), Estatutos, normas y reglamentos para mejorar el proceso de mociones (Statutes, Rules and Regulations to improve the motions process), grupo de trabajo sobre la propuesta de valor para los miembros (Task Force on membership value proposition) y Conflicto entre el ser humano y la fauna silvestre y coexistencia (Human wildlife conflict and coexistence).

Su dominio de los mecanismos institucionales, en particular como vicepresidenta del Comité de Gobernanza y Constituyentes (Governance and Constituency Committee, GCC) y del Grupo de Trabajo sobre Mociones (Motion Working Group, MWG), constituye una ventaja importante para la eficacia y la pertinencia de la acción de nuestra Unión.

Como consejera, Maud Lelièvre ha representado al Consejo de la UICN en numerosos eventos en Europa, como el Foro Regional de Conservación (Regional Conservation Fora) de Brujas, así como en eventos internacionales como los 11.º y 12.º Foros Urbanos Mundiales y las 15.ª y 16.ª Conferencias de las Partes del Convenio sobre la Diversidad Biológica.

La competencia, la visión y la dedicación de la Sra. Maud Lelièvre son garantía de la seriedad de su labor en beneficio de la UICN y de la aplicación de su programa a 20 años. Por ello, cuenta con toda mi confianza para continuar con el mandato que le han confiado los miembros.

Al apoyar su candidatura en el próximo Congreso Mundial de la Naturaleza de la UICN, estarán eligiendo a una asesora experimentada, respetada y profundamente comprometida con los valores y la misión de nuestra Unión.

Les saluda atentamente,



Anne GRILLO,  
Directora General de Globalización,  
Ministerio de Europa y Asuntos Exteriores